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和歌山県勤労者スキー協議会 

和歌山スキー協通信 
２００９．３．２１（08-09 ＮＯ．４） 

スキー協 40 周年 

記念レセプションに参加して 

小林正知 

 

 全国勤労者スキー協議会創立 40 周年を記念

して、２月 27 日（金）～３月８日（日）にか

けて「創立 40 周年記念ウィーク」の行事が多

彩に展開されましたが、その一環として３月７

日（土）の夜に赤倉温泉・ホテル対山で講演会・

記念レセプションが開かれ、和歌山から私が参

加しました。 

 １部の講演会ではスキー今日の結成にいた

る経過やその後の歩み、スポーツに対する見方、

取り組み等が語られ、スキー関係者の講演や挨

拶のなかで、多くのことを学びました。 

 場所を移しての記念レセプションはスキー

協の創設期から関わった方々も多くみえられ、

スキー関係者を含め 200名弱の参加で会場はい

っぱいになり、盛大なものとなりました。フラ

ンスから来日中の FSGT（フランス労働者スポー

ツ・体操連盟）の３名の方も参加して、華を添

えました。 

 レセプションのなかで 30 年以上活動してい

るクラブの表彰も行われ、全国で 39 のクラブ

が受賞しました。和歌山県スキー協からはビュ

ースターSF とシュカブラ SC の２つのクラブが

表彰されました。雪なし県としての活動だけに、

長い期間のなかでいろいろな困難や苦労があ

ったと思いますが、それらを乗り越え現在に至

っていることは大変嬉しいことであり、和歌山

県スキー協の誇りです。初めから関わった人た

ち、途中からの人も含め粘り強い取り組みに対

し感謝するとともに、更なる飛躍へ向け、がん

ばっていきたいと思います。 

 スキーを楽しむ人々の数は国民の豊かさを

はかる一つのバロメーターでもありますが、今

年はスキーヤーが激減しているとの報道もあ

り、スキーをとりまく環境は、地球温暖化の影

響による雪不足、休みやお金の問題等多くの困

難な問題を抱えています。 

 ひるむことなく、スキーのすばらしさを一人

でも多くの人に知ってもらうため、今までに蓄

積した多くの財産に学びながら、創意工夫で新

たな前進にむけて取り組ん

でいくことを決意した記念

レセプションでした。 

（全国スキー協 40 周年記念ウ

ィークの内容は、『スキーメイ

ト』NO．129〔09．4 月上旬発

行予定〕 に掲載されますので

ご覧ください。） 

 

 

競技大会でメダル獲得！ 

――関西大会で美保ちゃん○金、 

全国大会で石倉くん ○銀 ―― 

 

 スキー協関西ブロック競技大会（1/31・2/1

よませ）には、和歌山から辻本美保・中岡大の
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★ 体育同志会との交流スキー 中止 

3/26～28に予定していた体育同志会と

の交流スキーは、石倉くん以外に参加申し

込みがなく、残念ながら中止させていただ

きました。 

2名が選手として参加し、女子の部で辻本選手

が金メダルを獲得しました。 

 2/28・3/1に同じくよませスキー場で開催

された全国競技大会には、辻本美保・石倉充敏

の 2 名が出場し、女子 2 部の辻本選手は 1 日

目の回転競技で 5位入賞、2日目の大回転では

10位となりました。 

 全国大会初参加の石倉くんは、障がいもった

選手のために今回新設された「スペシャルの

部」で回転・大回転ともに銀メダル獲得、大活

躍しました。 

 

 全国競技大会に参加して 

辻本 美保（シュカブラ） 

 

初めて？回転に参加し、ポールを間違えずに

くぐって行くことに精一杯で、ブレーキがとっ

てもかかってしまいました。事前練習で前を見

て滑るように全員に言われていたのがよく分

かります。とってもＤＱが多かったので、ポー

ルをきちんとくぐれるだけでも、入賞でした。 

大回転は、夜間瀬のクワッドリフト降り場か

ら下までのコースで、最近必ず一休みを入れる

私には、体力がついていかないのか、途中で足

がふらつき壁にぶつかりそうになり、持ち直し

ましたが、失速で入賞すらできず、石倉君にタ

イムも負けてしまいました。 

石倉君は 2位で両方とも銀メダルを貰ってき

ました。大回転の滑りなんてターン切り替えな

どとてもきれいでした。 

早い方とのタイムの違いを愕然と感じまし

た。体力がなくなったなぁと実感した大会でし

た。いつも楽な滑りばっかりしているからです

ね。 

みなさんも、来年もまだ関西主管の大会です

ので老若男女、話の種に参加してみましょう。 

 

おじろ１Ｄａｙスキーに 21 名 

 1/25（日）、ビュースタースポーツファミリ

ィと県スキー協共催で、おじろスキー場（兵庫

県）への日帰りスキーに行ってきました。 

 ビュースター、シュカブラ、きのくに、すべ

りやの各クラブから参加があり、未会員の方も

含め計 21名とにぎやかなスキーツアーになり

ました。 

 明け方の更衣室での不思議な交流会（同窓

会？）も盛り上がり、天気にも恵まれて、怪我

もなく気持ちよくスキーを楽しむことができ

ました。みなさんありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 スキーシーズンも終盤を迎えました。雪不足

に苦しんだスキー場も多かったようですが、あ

るところにはまだまだあります。 

 4/３～５、関西ブロックレベルアップスキー

が志賀高原で開催されます。和歌山主管ですが、

今のところ参加が 2名しかありません。直前ま

で受け付けます。よろしくお願いします！ 


